LA ESTRELLA DE RICA

Fecha: 20/04/2024 Vpe: \$460.166 Vpe páq: \$1.220.250

Vpe pág: \$1.220.250 Difusión:
Vpe portada: \$1.220.250 Ocupación:

20/04/2024 Audiencia: \$460.166 Tirada: \$1.220.250 Difusión: 21.900 S 7.300 F 7.300

37,71%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 5

## Preocupación de apoderados por cierre de Colegio Colibrí

Familias están en busca de un recinto y un proyecto educativo que los acoga el 2025.

Bibiana Mamani H. La Estrella

ras el anuncio del cierre del Colegio de Educación Diferencial Colibrí de Arica para fines de este año. Los apoderados se encuentran en busca de una solución para que el 2025 sus hijos, quienes tienen necesidades educativas especiales puedan continuar con su educación.

"En la primera reunión de apoderados de marzo nos dieron la noticia del cierre que fue un valde de agua fría para nosotros porque la mayoría de nuestros niños no son aptos para el Programa PIE que tienen los colegios. Y la directora del Colibrí nos dijo que busquemos matrículas, pero solo quedan 4 colegios con educación especial y no hay vacantes, incluso hay lista de espera. En mi caso en el F22 no tuve buena experiencia", di-



APODERADOS SE MANIFESTARON PARA PEDIR LA CONTINUIDAD DE LA EDUCACIÓN DE SUS HIJOS.



colegios en Arica son los que brindan educación especial, pero apoderados recalcan que no hay matricula.

jo Loreto Rojas, vocera de apoderados del Colegio Colibrí

"En resumen nuestros niños quedan en el aire, destinados a quedarse en casa, pero se nos dijo que nuestros niños tienen derecho a la educación y no por tener una condición especial o discapacidad deben quedar a la deriva. Desde ahí fuimos a Senadis, Superintendencia de Educación, municipio y Seremi de Educación. En todos los lugares decían que no podían hacer nada", aseguró Rojas.

Ante el cierre del establecimiento, la dueña y directora del Colegio Colibrí, Jacqueline Sagredo explicó que se acogerá a jubilación, motivo por el cual decidió cerrar el recinto. "Me gustaría venderlo, pero hav que recalcar que esto es una Entidad Individual Educacional y no se puede arrendar según la Ley de Educación Sin Fines de Lucro, pero si se vende tampoco puede seguir como Colegio Colibrí, ya que se debe crear desde cero un nuevo proyecto educativo,

adquirir el reconocimiento entre otros para regularizar", explicó Sagredo.

Los apoderados entienden los motivos del cierre del establecimiento, sin embargo, piden que las autoridades puedan colabo-rar en este caso. "Rotary Club Concordia nos ofreció ayuda para hacer el proyecto, otros particulares ofrecieron un terreno en Azapa, y un bus escolar. También nos recibió el gobernador v se supone que habrá una mesa de trabajo pero no hay nada concreto. Unos amigos abogados nos recomendaron presentar un recurso de protección en favor de los niños porque se está vulnerando su derecho a educación".